

ATENTADOS CONTRA cuatro librerías en distintas provincias

La librería Pórtico, de Zaragoza, ha sufrido cinco atentados en dos años ● Los comandos Adolfo Hitler preparan nuevos atentados "contra las librerías marxistas de toda España" ● Los libreros de varias provincias manifiestan su indignación

MADRID.—En la madrugada de ayer la librería Pórtico, de Zaragoza, ha sufrido el quinto atentado en el plazo de dos años. En anteriores ocasiones el propietario, don José Alcrudo, había recibido amenazas previas a los atentados, pero esta vez no. Sin embargo, en vísperas del 20 de noviembre pidió protección para dicho día, pero se le contestó que no era necesario, puesto que no había recibido amenazas.

El artefacto explotó a las tres y veintidós de la madrugada. Los daños se estiman en un millón de pesetas.

También la librería La Costera, de Játiva (Valencia), ha sufrido destrozos por la explosión de un artefacto colocado en la puerta de acceso de la librería.

Un tercer atentado ocurrió también en la madrugada contra la Librería Popular, de Albacete, especializada en textos políticos. En dicha librería se celebraba una exposición de pósters y dibujos del poeta Miguel Hernández. Al parecer, durante las horas de apertura de la exposición fue depositada una bomba de relojería, que explotó de madrugada. El artefacto ha

ocasionado serios desperfectos en la librería y las escaleras y paredes del edificio.

LOS COMANDOS ADOLFO HITLER. AUTORES DE LOS ATENTADOS

Una llamada anónima de una persona que dijo pertenecer al Cuarto Comando Adolfo Hitler de Orden Nuevo ha reivindicado ante Cifra la autoría del cuarto atentado ocurrido ayer en el local de la librería Proa, de Sevilla. Al principio se creyó que eran simples ladrones, puesto que forzaron la

(Continúa en pág. siguiente)

ATENTADOS A LIBRERIAS

(Véase de la página anterior)

tradura de local y manipularon en la caja. Los jóvenes asaltantes escaparon corriendo al llegar algunas personas.

El Sexto Comando Adolfo Hitler se ha responsabilizado de los atentados de las librerías La Costera y Popular. A las seis y media de la tarde de ayer un portavoz del comando telefonó a la agencia Efe en Valencia reivindicando los atentados. Añadió que seguirían los atentados "contra las librerías marxistas de toda España", en respuesta al cierre que van a realizar los libreros de Barcelona el lunes próximo.

En lo que va de mes van ya ocho atentados contra librerías, y son ya noventa y dos los atentados que se han registrado hasta el momento actual, según un escrito de las agrupaciones de editores y libreros.

En los atentados de las librerías Pórtico, de Zaragoza, y La Costera, de Játiva, dice el documento, "los explosivos usados han sido de potencia superior a los empleados hasta ahora, y milagrosamente no han causado víctimas".

"Desde nuestra más indignada desesperación—dice también el escrito—pedimos a los medios de comunicación que sigan denunciando estos hechos, reflejando con ello el sentir de la opinión pública. Este es el apoyo que necesita el mundo del libro y de la cultura para seguir creyendo que la sociedad española admite, valora y también apoya nuestra aportación al renacer del país."

El gremio de libreros de viejo de Barcelona ha hecho pública una nota en la que muestran su indignación ante los continuos atentados contra los libros, librerías y editores. En una asamblea han decidido unirse al paro de libreros que ha sido convocado en Barcelona para el próximo lunes.